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Quand ils vont découvrir tous les « bienfaits », dans le
détail, du vivre ensemble, que l’on nous cache car il y a une
omerta « énorme » là dessus, les Français vont être sidérés,
comme KO debout.
C’est  pour  cela  que  toute  le  système  LRPS,  qui  a  une
responsabilité  dans  ce  qui  s’annonce  déjà  comme  une
catastrophe  va  tout  faire  pour  empêcher  Marine  Le  Pen
d’arriver  au  pouvoir.

En vérité, le programme de MLP ne les dérange pas autant que
 les  révélations  sur  certains  dossiers  chauds  comme
l’immigration qui pourraient les disqualifier et les éliminer
définitivement du champs politique.

2002 a été l’année du début du processus bien qu’il ai été
entamé depuis longtemps avec cette association contre nature
d’un Chirac avec un Jospin et les 82% du deuxième tour de
Chirac qui avait été acquis avec les voix de la gauche contre
un JMLP qui ne croyait pas beaucoup à ses chances, tout.
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heureux de se retrouver à un tel niveau.

J’habite, moi, à la différence des bobos dans un « quartier »
et  les  immigrés,  en  2002,  ont  bien  compris  que  Le  Pen
représentait ce qui restait d’une certaine image de la France,
ils  ont  crié  leur  joie  d’avoir  gagné  non  pas  contre  des
racistes mais contre les Français.
C’est pour cela qu’ils sortaient les drapeaux de leur pays
d’origine.

En 2012, ils n’ont pas fait des « you you » pour fêter le «
Flamby  »  mais  parce  que  pour  eux  c’était  synonyme  de
continuité  sinon  d’accélération  d’allocations  les  plus
diverses  sans  contrepartie  ainsi  que  du  flot  continue  de
l’immigration et tout ça gagné sur le dos des « céfrans ».

Ils n’ont aucun état d’âme sur ce fait car pour eux c’est
aussi une façon de régler en plus leurs comptes avec l’ex
colonisateur et l’exploiteur de matière première de leur pays
d’origine. Cette fable est alimentée par la gauche dans son
ensemble  qui  entretient  cette  paranoïa  et  par  des
personnalités politiques de leurs pays d’origine qui préfèrent
détourner  le  mécontentement  pour  mieux  dissimuler  leur
incapacité à gérer leur pays tout en continuant à vivre comme
des pachas;
Ce  n’est  pas  un  hasard  si  les  populations  immigrés  qui
participent  aux  élections  de  leurs  pays  d’origine  votent
massivement  pour  le  pouvoir  en  place  car  ils  sont
majoritairement en accord avec le discours antifrançais qui ne
les force pas trop à réfléchir et qui flatte leur égo.
Dans  les  quartiers  beaucoup  s’émancipent  des  lois  de  la
République à travers l’économie parallèle ou communautaire et
à travers l’islam et son code de conduite qu’est le Coran qui
se substitue au code civil Français.
C’est  pour  cela  que  même  des  pompiers  sont  interdits  car
représentants malgré leur mission de cette France » interdite
de séjour » dans leur cité.



Tout  cela  à  été  permis  grâce  à  l’Europe  des  frontières
passoires et un système politique Français obligé de gérer
l’immigration de masse et la loi de regroupement familiale. A
partir de cela ils se sont emmêlés dans les compromissions et
les arrangements qui les empêchent d’agir, au point qu’ils
sont  contraints  de  mentir  aux  Français  sur  la  réalité  de
l’immigration de masse et ses conséquences.

Il y a un malentendu pour la gauche de croire qu’ils ont les
faveurs  des  immigrés  ainsi  que  des  gens  issus  de  cette
immigration car ce sont les Français dans leur ensemble qui
sont honnis et ce n’est pas en les caressant dans les sens des
poils qu’ils changeront. Ils n’ont pas nos états d’âme.
Le conflit israélo-palestinien cristallise leur colère contre
nous car ils voudraient qu’internationalement nous appliquions
leur condamnation unilatérale d’Israël, car ils sentent plus
proche des Palestiniens que de nous. ils veulent vivre chez
nous mais sans nous et de ce fait ne se déterminent pas contre
la France et ses lois mais en dehors.

Nous passons notre temps à nous déchirer sur leur sort mais
eux  ont  déjà  dépassé  ce  stade,  ils  nous  ont  carrément
supprimés  de  leurs  «  tablettes  ».
Et  c’est  sur  la  base  de  cet  état  des  lieux  que  nous
accueillons au minimum 200000 étrangers par ans puisque sur
les chiffres il y a un flou et une gêne qui laisse penser que
c’est beaucoup plus.

Marine sera la seule qui pourra remettre tout le monde devant
ses responsabilités; les immigrés doivent assumer leur statut
de Français à part entière et ne pas prendre que ce qui leur
plaît;  on  n’est  pas  dans  un  supermarché!  Et  ceux  qui  se
revendiquent comme Français doivent prendre en compte le fait
qu’ils ne sont que les héritiers de passage de la maison
France que des générations se sont tuées à bâtir et cela n’a
pas de prix.


